

Évangile 21eme **DIMANCHE TO**
21 août 2022. Cycle C



TA FIDELITÉ EST ETERNELLE.



TU, AIME

AMBIANCE

Si tu es proche, tout est plus facile. Tu es la porte, tu es une offre de vie éternelle, que signifie que la mienne s'engage avec la vie qui m'entoure.

Regarde-moi, appelle-moi et prononce mon nom. Je veux te suivre et entrer par la porte que tu me montres.

Je me mets entre tes mains, fais de-moi ton instrument, que mes paroles et mes gestes parlent de Toi.

Fortifie ma foi pour que toujours soit un choix pour la justice, les pauvres, pour toute personne qui croit et cherche, qui prête son oreille à tes paroles.

Nous sommes invitées au banquet du Royaume, marchons en construisant chaque jour le Royaume.

CHANT. SEGUIRTE – AIN KAREM

<https://www.youtube.com/watch?v=7DhOa7G-ru8>

ÉVANGILE – Lc 13, 22-30

« Tandis qu'il faisait route vers Jérusalem, Jésus traversait villes et villages en enseignant. Quelqu'un lui demanda : « Seigneur, n'y a-t-il que peu de gens qui soient sauvés ? » Jésus leur dit : « Efforcez-vous d'entrer par la porte étroite, car, je vous le déclare, beaucoup chercheront à entrer et n'y parviendront pas. Lorsque le maître de maison se sera levé pour fermer la porte, si vous, du dehors, vous vous mettez à frapper à la porte, en disant : "Seigneur, ouvre-nous", il vous répondra : "Je ne sais pas d'où vous êtes." Alors vous vous mettez à dire : "Nous avons mangé et bu en ta présence, et tu as enseigné sur nos places." Il vous répondra : "Je ne sais pas d'où vous êtes. Éloignez-vous de moi, vous tous qui commettez l'injustice." Là, il y aura des pleurs et des grincements de dents, quand vous verrez Abraham, Isaac et Jacob, et tous les prophètes dans le royaume de Dieu, et que vous-mêmes, vous serez jetés dehors. Alors on viendra de l'orient et de l'occident, du nord et du midi, prendre place au festin dans le royaume de Dieu. Oui, il y a des derniers qui seront premiers, et des premiers qui seront derniers. »

Approfondissons l'Évangile

A ses auditeurs qui sont des juifs, il dit : « Vous vous mettez à frapper à la porte, et vous direz : Nous avons mangé et bu en ta présence, et tu as enseigné sur nos places. » Ce qu'il vise là, c'est l'assurance de ses interlocuteurs, leur conviction que, de par leur naissance dans le peuple élu, ils ont droit au salut automatiquement ; la porte s'ouvrira pour eux toute grande. Et là, Jésus les détrompe, la porte est la même pour tout le monde. Et pourquoi ne seront-ils pas capables de la passer ? Jésus continue : « Le maître vous répondra : Je ne sais pas d'où vous êtes. Éloignez-vous de moi, vous tous qui faites le mal. » Il est vrai que Jésus est l'un des leurs, qu'il a mangé et bu avec eux et enseigné chez eux ; il est vrai que leurs ancêtres son Abraham, Isaac, Jacob mais ils n'accueillent pas le royaume de Dieu comme un don, ils sont convaincus d'avoir des droits.

Alors on comprend la dernière phrase du discours de Jésus : « Il y a des derniers qui seront premiers, et des premiers qui seront derniers. » Comme toute vocation, ce choix de Dieu était d'abord une mission : s'ils étaient les premiers invités du royaume, ils avaient mission d'y faire entrer toute l'humanité. Isaïe l'a rappelé plusieurs fois à ses contemporains. Leur mission,

c'est de partager le souci de Dieu : que son salut atteigne l'humanité tout entière.

Au lieu de cela quand Jésus parle au nom de Dieu, ils refusent son enseignement parce qu'il les dérange dans leurs certitudes et leur contentement de soi. Pour certains des contemporains de Jésus, ce sont leurs certitudes qui les ont empêchés de reconnaître en lui le Messie qu'ils attendaient pourtant de tout leur cœur !

Des pistes pour la prière.

1. Le texte de l'Évangile dit quelque chose à ta vie ?
2. Quelle est le salut que tu attends ?
3. Quelle est le salut que tu transmets ?

MUSIQUE AMBIANCE. DINNER with JD

<https://www.youtube.com/watch?v=jmOJyFrBe7M>

**TU INSIRES MA VIE,
TU ME SAUVES**

TU, AIME

Seigneur, tu prends soin de nous
toujours.

Continue de nous instruire
dans ton chemin.

Les droits ne sont pas acquis.

Chaque jour est un pas,
un chemin qu'il faut
parcourir.

En ce chemin, aimer.

Le soin est garanti de ta part
Seigneur.

De notre part,

dans ce sens, c'est aimer.

Aborder la vie à partir de là,

est une option
à réaliser,
dans chaque petit geste,
en toute circonstance.
La vie doit nous faire du mal.
Tout me touche,
Tout est important pour moi,
chaque personne
me préoccupe.
Vivre autrement
c'est de tourner le dos
à ta proposition,
pour entrer par la porte
du Royaume.
Humanité
est une question
de tous ;
c'est le mien.
Donne-moi ta lumière, Seigneur
pour croire en ce modèle ;
le don de soi, la gratuité,
l'intemporel.
Pour que tout en moi
tourne autour
de ta logique ;
L'amour qui nous implique,
qui nous engage
qui nous conduit
toujours pour donner plus et mieux.
Sois ma porte, Seigneur.
Que je sois aussi, une porte
pour tous.

CANTO. AMOR DE DIOS. Fray Nacho & Ixcís.

<https://www.youtube.com/watch?v=Ab0V35nNekg>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)
www.chcsa.org

